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質問日 順番 氏  名 ぺージ 備   考 

３/15 

（水） 

１ 

 

金城 一文 ２  

２ 前田  潤 ４  

３ 金城  悟 ７  

 ４ 玉城 哲郎 10  

５ 長嶺 安浩 13  

３/16 

（木） 

６ 金城  敏 15  

７ 金城  敦 17  

８ 大城むつみ 18  

９ 新垣 勇太 21  

10 徳元 敏之 23  

３/17 

（金） 

11 金城 幸盛 25  

12 平田 健人 29  

13 伊敷 郁子 31  

14 浦崎  暁 34  

15 山城  渉 36  

３/20 

（月） 

16 賀数 郁美 40  

17 西平 賀雄 42  

18 大田  守 44  

19 山内 竜二 

 

45  

20 新垣 安彦 47  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 ８番 金城 一文     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 南部病院跡地につい

て 

 

 

２ 美々ビーチについて 

 

 

 

 

３ 道路行政について 

 

 

 

 

 

４ こども未来行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

５ 西崎運動公園につい

て 

 

 

 

６ 市職員の労働環境に

ついて 

 

(1) 南部病院跡地の購入について 

 ア その後の交渉はどうなっていますか 

 

 

(1) 指定管理者の選定について 

 ア 指定管理者の選定において利用者の

安全性は考慮されていますか 

 

 

(1) 西崎北橋東側の消された横断歩道につ

いて 

 ア 横断歩道の塗装を除去した後の対策

はどうなっていますか 

  

 

(1) こども園の民間移行について 

 ア 西崎こども園の民間移行はどうなっ

ていますか 

 

(2) 待機児童について 

 ア 次年度の待機児童は解消されますか 

 

 

(1) 今後の整備計画について 

 ア 屋内運動場のほかにどのような施設

を整備していきますか 

 

 

(1) 職員の適正配置について 

 ア 業務量の多い部署があると思います

が増員する必要はありませんか 

 

(2) 人事評価と勤勉手当について 

 ア 市の人事評価の方法はどうなってい

ますか 
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質問順 １ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

８ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) マスク着用義務解除後のコロナ対策に

ついて 

 ア 解除後に向けて教室内の環境整備が

必要であると思いますがいかがです

か 

 

 

(1) 消防広域化の進展について 

 ア その後の進展はどうなっていますか 
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質問順  ２ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

(1) 農村集落基盤再編整備事業真壁西地区

について 

ア 現在の進捗状況を伺う 

イ 次年度における事業内容を伺う 

ウ 各字ごとの事業計画を伺う 

 

(2) 農村集落基盤再編整備事業真壁東地区

の現時点での計画並びに各字ごとの内

容を伺う 

  

(3) 高嶺地区と喜屋武地区の時系列の見通

しと内容を伺う 

 

(4) 農業委員会の業務内容と実績を伺う 

 

 

(1) 義務教育における学校活動に係る保護

者負担について 

 ア 学校給食費は無料にすべきと思うが

市長の考えを伺う 

 イ 部活におけるユニフォーム代やその

他備品を保護者の負担なしにすべき

と思うが見解を伺う 

 ウ 派遣費を公費にすべきと思うが見解

を伺う 

 エ 国は高校、大学の授業料を無料にすべ

きと考えるが見解を伺う 

 

(2) 高嶺小学校の移転について 

ア 現時点における進捗状況と見通しを

伺う 

 イ 入札においてその設計価格を決める

場合、設計業者と教育委員会のそれぞ

れの役割を時系列で伺う 

 ウ 入札不調に終わった設計内容を伺う 
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質問順  ２ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 糸満市土地開発公社

における南部病院跡

地の開発について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ １次産業の物価高騰

対策について 

 

 

５ 国民保護法について 

 

 

 

６ 新型コロナワクチン

の副反応について 

 

 

７ 学校給食センター建

設について 

 

エ 今後について、グラウンドを拡張する

など設計を見直すとあるが内容を伺

う 

 

(3) 南山城跡の位置づけと今後の取組につ

いて伺う 

 

 

(1) 収支について 

 ア 今後の計画を進展させたと仮定して

更地にした時点でかかった経費と土

地価格の資産高の見通しについて伺

う 

 イ 土地開発公社が目的を果たした場合、

糸満市との手続はどのようなものか

伺う 

 

(2) 市当局の土地利用計画を伺う 

 

 

(1) 農業、漁業従事者への取組について伺う 

 

 

 

(1) 国民保護法に関連して市が作成した内

容を伺う 

 

 

(1) 市の見解と取組を伺う 

 

 

 

(1) ＰＦＩ方式のメリットとデメリットを

伺う 
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質問順  ２ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) センター方式と自校方式のメリットと

デメリットを伺う 

 

(3) アレルギー対応給食は弁当や医療用配

食事業者との連携はあり得るか伺う 
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質問順  ３ 氏名   12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 自治体ＤＸについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

(1) 自治体のＬＩＮＥ活用「持ち運べる役

所」についてメリットを伺う 

 

(2) 本市のＬＩＮＥ公式アカウント活用状

況について伺う 

 

(3) 本市でＤＸを導入している母子モにつ

いて、概要及び現在の登録数を伺う 

 

(4) 本市の人口約６万 2,000人ですがＬＩＮ

Ｅの友だち登録数及び割合を伺う 

 

(5) 多くの自治体で市民サービスを向上す

るためにＬＩＮＥ拡張サービスを導入

しているようだが、情報収集はしている

のか伺う 

 

(6) 行政とリアルタイム情報を共有するこ

とができるＬＩＮＥサービス導入につ

いて伺う 

 

 

(1) 本市の高齢者の現状について 

 ア 高齢者人口と高齢化率を伺う 

 イ 介護給付費の現状を伺う 

 ウ 介護保険料の基準額を伺う 

 エ 後期高齢者医療費を伺う 

 オ 市、県、国の医療費比較を伺う 

  

(2) 本市の認知症高齢者等見守りネットワ

ーク事業について 

 ア 事業の内容を伺う 

 

(3) 糸満市手話奉仕員養成講座について 

 ア 本市に登録している手話奉仕員数を

伺う 
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質問順  ３ 氏名   12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

３ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生活環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 イ 学校教育において手話に取り組んで

もらえませんか 

 

 

(1) 認可外保育施設について 

 ア 地方創生臨時交付金を活用してＩＣ

Ｔ化推進や教材費を計上してもらえ

ませんか 

 

(2) 保育施設等への支援について 

 ア 送迎バス、登園管理、ＧＰＳ、午睡チ

ェック機器の各補助金の状況を伺う 

 

(3) 小規模保育施設について 

 ア 小規模Ｃ型についての設置条件を伺

う 

 

 

(1) いとま～る駐車場前のごみについて 

 ア いとま～る駐車場前の不法投棄ごみ

の苦情はないか伺う 

 イ 共同ごみ置場に防犯カメラ及び看板

の設置はできないか伺う 

 

(2) 市内においてポイ捨て及び不法投棄を

している箇所を把握していますか 

 

(3) 滋賀県のポイ捨てごみのアンケート調

査について本市も同様に取り組む考え

はないか伺う 

 

(4) 糸満市環境美化推進に関する条例につ

いて 

ア 第１条の目的を伺う 

 イ 第３条の市の責務を伺う 
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質問順 ３ 氏名   12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 商工行政について 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 ウ 第６条占有者等の責務の第３項を伺

う 

 エ 第７条の清潔の保持を伺う 

 オ 第 19条の罰則を伺う 

 

(5) 不法投棄等を監視するＧメンを雇用し

てはどうですか 

 

 

(1) いとま～る駐車場について 

 ア 駐車場周辺は一方通行となっている

が駐車場から出庫する車両が逆走す

ることもあり、危険性があるが市の対

策を伺う 

 

 

(1) 沖縄水産高校前の道路について 

 ア 三差路への信号機設置には時間を要

するとのことでしたが、道路管理者と

して当面の間、何か対応策はないか 

 

(2) 横断歩道の安全対策について 

 ア 糸満小学校から県道豊見城糸満線へ

向かう途中に横断歩道があるが、車の

通過速度も速く危険である。何か対策

はできないか 

 イ 市道Ｄ２号線西崎南橋東側三差路も

危険であるが横断者の安全を確保す

るため対策できないか 

 

(3) 県営西崎団地と西崎親水公園の間に歩

行者専用信号機の設置について 

 ア 県営西崎団地から西崎親水公園へ渡

る際、横断歩道はあるものの車の往来

が激しく渡るのは危険である。当該箇

所に信号機の設置はできないか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 屋内運動場について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市長の政治姿勢につ

いて 

 

 

 

 

 

 

３ プロ野球キャンプに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ ふるさと納税につい

て 

 

(1) 建築工事費用の内訳はどのようになっ

ているか 

 

(2) 今後の維持管理費用について試算は出

ていますか 

 

(3) 公園全体ではなく屋内運動場だけにネ

ーミングライツの公募をするべきと思

うがどうか 

  

 

(1) 公約達成率はどれぐらいか 

 

(2) 今後の糸満市の課題は何ですか 

 

(3) 来年の糸満市長選挙も出馬する意思は

ありますか 

 

 

(1) ２月 15 日の練習試合の入場者数はどれ

ぐらいか 

 

(2) キャンプの市民の反応はどうだったか 

 

(3) 市内業者にはどのような経済効果があ

りましたか 

 

(4) 市民交流はどのようなことをしました

か 

 

 

(1) 令和４年度の寄附額はどれぐらいか 

 

(2) ７つの使い道のうち、寄附額が多い順、

金額はどうなっていますか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 子ども議会について 

 

 

 

 

 

 

６ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

８ 字糸満 1510 番地付近

の交差点について 

 

 

 

(3) 返礼品について 

 ア 返礼品は幾つあるか 

 イ 人気のある返礼品は何か 

  

(4) オリオンビールが観光農園で開発する

商品はいつ返礼品になりますか 

 

 

(1) 子ども議員の感想を伺う 

 

(2) 市長の感想を伺う 

 

(3) 今後も行う考えはあるか 

 

 

(1) 給食費を段階的に無償化できないか 

 

(2) 給食食品ロスについて 

 ア ロスが出ないような対策はどのよう

にしていますか 

 イ 残量調査の頻度を伺う 

 

 

(1) 令和５年度の待機児童の見込みは何人

ですか 

 

(2) 子供の行動を把握するために預かって

いる間、ＧＰＳをつけるのはどうか 

 

 

(1) 右折矢印式信号の設置を要望するがど

うか 
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質問順  ４ 氏名   ２番 玉城 哲郎  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 西崎小学校運動場照

明について 

 

 

 

10 消防行政について 

 

 

 

 

11 子育て支援センター

について 

 

 

 

 

12 川尻親田原線につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 照明の修理はいつやりますか 

 

(2) 現在どのように対応していますか 

 

 

(1) 消防職員は何人か 

 

(2) 消防団員は何人か 

 

 

(1) 子育て支援センター３か所の利用状況

はどうなっていますか 

 

(2) 利用者の声は聞いていますか 

 

 

(1) 歩行者が横断歩道を渡る際、自動車等が

歩行者に気づかず小学生から高校生ま

で渡れず困っています。横断歩道がある

ことを目立たせるために、糸満小学校前

にある青い横断歩道のように設置でき

ないか 
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質問順  ５ 氏名   ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 武富ハイツ急傾斜地

工事について 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

３ 真栄里物流団地につ

いて 

 

 

 

４ 糸満北地区農業用水

確保について 

 

 

 

 

５ 道路行政について 

 

(1) 令和５年度事業予定箇所現場調査時に

説明を受けたが改めて伺います。現在の

進捗状況及び今後の作業工程等を伺い

ます 

 

 

(1) 製糖工場への搬入が今月の 18 日で終了

ですが、糸満市の製糖工場へのサトウキ

ビの搬入量を伺います 

 

(2) ゆがふ製糖の総搬入量を伺います 

 

 

(1) 現在の進捗状況について伺います 

 

(2) 今後の事業展開について伺います 

 

 

(1) 農業を行う上で水は重要であります。地

下ダムの利用について国に働きかける

必要があると考えますが、市の見解を伺

います 

 

 

(1) 県道７号線照屋交差点から南山病院前

交差点を経て武富入り口交差点までの

区間で街路樹の枝が大きく伸びて大型

車両の通行に大きな支障が出ています

が、市の対応を伺います 

 

(2) 県道 82 号線阿波根入り口交差点から武

富ハイツ前の交差点までの区間で片側

２車線の車道の街路樹の枝が大きく伸

びて外側の車道を大型車両が通行でき

ない状況になっていますが、市の対応を

伺います 
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質問順  ５ 氏名   ９番 長嶺 安浩  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 農業用水について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 北波平、武富土地改良区内の沈砂池で泥

や水草、ごみなどが蓄積されて農作物へ

のかん水作業に支障が出て農家の皆さ

んが困っていますが、市の見解を伺いま

す 
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質問順  ６ 氏名   18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 動物愛護について 

 

 

(1) 教職員の配置について 

 ア 県内公立学校で１月現在 135人の教職

員が未配置であると聞いているが本

市の状況を伺う 

 

(2) 給食費等の公会計化の取組状況を伺う 

 

(3) 高嶺小中一貫教育校について伺う 

 ア 高嶺小学校移転改築事業の入札不調

解明のための調査特別委員会が求め

ている設計書等の資料が事業継続中

を理由に提出されていません。原因を

究明し今後に生かすためにも市長判

断で提出できないか市長の見解を伺

う 

 イ 地域説明会で示された敷地拡張案に

ついて伺う 

 

 

(1) 原油価格、物価高騰の影響を受けている

農家支援について 

 ア 国の肥料価格高騰対策事業について

伺う 

 イ 独自に支援策を実施している自治体

があるか、また本市独自で支援に取り

組む考えがあるか伺う 

 

(2) 農地中間管理機構の受付相談窓口を市

内に設置するよう県に要請することに

ついて市の見解を伺う 

 

 

(1) 野良猫対策について 

 ア 新年度施政方針の中で野良猫のＴＮ

Ｒ活動を行うとあり、やっと市が直接

取り組んでくれると関係者も期待し 

 



 - 16 - 

 

質問順  ６ 氏名  18番 金城 敏   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

４ 空き家対策について 

 

 

 

 

 

 

５ 開発事業について 

 

   ているが具体的内容を伺う 

 イ 今年度、糸満わんにゃん基金の集まっ

た金額と不妊・去勢手術補助実績を伺

う 

 

 

(1) 喫緊の課題である空き家対策について

国は一定の条件を満たせば空き家を市

街地で店舗、旅館に転用しやすくなる促

進区域を市町村が設定できるよう進め

ているが市の見解を伺う 

 

 

(1) 南部病院跡地について 

 ア 県からの土地購入価格について伺う 

 イ 土地、建物取得費も含め、今後の支出

費用を伺う 

 ウ ウェルネスリゾート誘致について伺

う 

 エ 施政方針に地域の活性化に資する企

業を誘致するとあるが具体的業種を

伺う 

 

(2) 真栄里地区物流団地等造成事業ターミ

ナルゾーンについて、新年度施政方針に

必要な機能や施設の在り方について検

討するとあるが具体的内容と決定時期

を伺う 
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質問順  ７ 氏名 17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 下水道事業について 

 

 

 

 

３ 冠水対策について 

 

 

４ 南部病院跡地利用に

ついて 

 

 

 

５ 自己用住宅の立地緩

和区域について 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業について 

 ア 計画を見直し工事期間を短縮して一

貫教育校の開校を早めることはでき

ないか伺います 

 イ 仮設校舎計画を伺います 

 ウ 地域説明会の内容を伺います 

 

(2) 南山城跡の国指定の進捗状況を伺いま

す 

 

 

(1) 農業集落排水事業について 

 ア 米須地区の進捗状況を伺います 

 イ 真壁地区の進捗状況を伺います 

 

 

(1) 西崎東水路の管理について伺います 

 

 

(1) 土地購入の経緯について伺います 

 

(2) 今後の計画について伺います 

 

 

(1) 都市計画法第34条第11号及び第12号に

よる市街化調整区域における規制緩和

の導入とは、どういうものか伺います 
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質問順  ８ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満でじたる女子プ

ロジェクトについて 

 

 

 

 

 

 

２ 兼城幼稚園跡地の未

利用地の活用につい

て 

 

 

 

 

３ 潮平こども園施設跡

地利用について 

 

 

 

４ 西崎こども園、兼城こ

ども園の民間移行に

ついて 

 

 

 

５ 男女共同参画につい

て 

 

 

 先日テレビでも放映されていました糸満

でじたる女子プロジェクトについて伺いま

す 

(1) 事業の目的と特徴について 

  

(2) 今後の展開について 

 

 

(1) 座波区からの要請の内容と対応につい

て伺います 

 

(2) 兼城児童クラブれいんぼーの園庭利用

について伺います 

 

 

(1) 学童クラブのニーズについて伺います 

 

(2) 学童クラブ設置について伺います 

 

 

(1) 民間移行の時期はいつ頃か伺います 

 

(2) 利用者並びに市民への周知について伺

います 

 

 

 先月の「糸満市子ども議会」では議員顔負

けのしっかりとした質問にびっくりしまし

た。大人が考えていることは子供たちも一緒

なんだと思いました。そこで伺います 

(1) パートナーシップ制度の導入はいつ頃

になるか伺います 
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質問順  ８ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 市内公園整備事業に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ プレミアム商品券に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

８ ごみ分別アプリにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 道路行政について 

 

 

 

市内の公園へ孫と遊びに行くと、ほとんど

の遊具が使用禁止になっております。そこで

伺います 

(1) 市内に遊具のある公園は何か所あるか

伺います 

 

(2) 使用禁止の遊具（破損）の撤去または修

繕は誰が行うのか伺います 

 

(3) 「健康遊具」の設置箇所はどのくらいあ

るのか伺います 

 

 

地域経済活性化のためのプレミアム商品

券の発行で、市民の生活は潤った人もいたと

思いますがそこで伺います 

(1) プレミアム商品券発行冊数を伺います 

 

(2) プレミアム商品券の利点と問題点を伺

います 

 

 

 ごみの分別に日頃から燃えるごみ、燃えな

いごみ、資源ごみを３種類の袋に分別して出

しています。そこで伺います 

(1) ごみ分別アプリとはどのようなものか

伺います 

 

(2) 燃えないごみ袋のサイズの種類を増や

せないか伺います 

 

 

 座波から兼城ハイツ向けの県道と長谷寺

から照屋向け農道の交差点での事故が多発

しています。そこで伺います 
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質問順  ８ 氏名 １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 過去３年間の事故は何件あったか伺い

ます 

 

(2) 信号機やカーブミラーの設置について

伺います 

 

 

 



 - 21 - 

 

質問順  ９ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

２ ふるさと納税につい  

て 

 

 

 

３ 糸満市観光文化交流

拠点施設について 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

５ 西崎総合体育館につ

いて 

 

 

 

６ 市の税金について 

 

 

 

 

７ 市有地について 

 

(1) 市道に生い茂った雑草の維持管理につ

いて 

 ア 今後の市の対策を伺う 

 

 

(1) 寄附額について 

 ア 令和４年度と過去３年間の寄附額を

伺う 

  

 

(1) シャボン玉石けん くくる糸満について 

 ア 会場使用料の減免ができる条件を伺

う 

 

 

(1) 学校施設の修繕について 

 ア 市内小中学校ナイターがほぼ故障し

ているが市は認識しているのか伺う 

 イ 今後の対策を伺う 

 

 

(1) 施設の備品について 

 ア 老朽化している備品の更新計画を伺

う 

 

 

(1) 償却資産について 

 ア 漁業者に対して償却資産に関する通

知を送ったのか伺う 

 

 

(1) ボウリング場跡地の横の土地について 

 ア 今後の計画を伺う 
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質問順  ９ 氏名   10番 新垣 勇太  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 市営住宅や公民館の

建て替えについて 

 

 

 

９ 働き方改革について 

 

 

 

10 いとまん平和トリム

マラソンについて 

 

 

11 入札不調解明のため

の調査特別委員会に

ついて 

 

 

12 行政改革と議会改革

について 

 

 

 

13 南部病院跡地につい

て 

 

(1) ＰＦＩやＰＰＰなど民間活力導入につ

いて 

 ア 市の見解を伺う 

 

 

(1) 市独自の宣言を声明する考えがないか

伺う 

 

 

(1) 参加申込人数を伺う 

 

 

 

(1) 設置されたことについて市長の見解を

伺う 

 

 

 

(1) タブレット端末導入について 

 ア タブレット端末導入に関して市はど

のような考えか伺う 

 

 

(1) 今後の計画を伺う 
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質問順  10 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 農業行政について 

 

 

 

(1) サトウキビ生産について 

  本県のサトウキビ生産量は1960年代前

半をピークに年々減少してきましたが、

ここ20年ほどはその年の自然条件によ

り差はありますが、ほぼ横ばいの状況に

あります。そこで伺います 

 ア 約40年間減少し続けていた要因は何

ですか 

 イ 減少から横ばいに転じた要因は何で

すか 

 ウ 将来の生産量をどう見込み、どのよう

に取り組んでいきますか 

 

(2) 交付金等支援策について 

サトウキビには外国産との価格差を支

援する形の交付金があり、サトウキビ生

産者は非常に助かっています。一方で

「サトウキビは特別に政府に保護され

ている」、「サトウキビ農家に手厚い支

援」などサトウキビだけが厚遇されてい

るとの声もあり、全国的にはほかの作物

にも交付されている現状が知れ渡って

いない状況である。沖縄県の生産者の中

には肩身の狭い思いをしている人も少

なくありません。そこで伺います 

 ア 「サトウキビは特別に政府に保護され

ている」などの声を聞いたことはあり

ますか 

 イ サトウキビには特別な支援がされて

いますか 

 ウ サトウキビの交付金の単価、交付対象

戸数、交付金の年間の支払い総額は全

国ベースで幾らですか 

 エ 沖縄県の製糖工場への交付金の単価、

交付対象工場数、交付金の年間支払い

総額は幾らですか 
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質問順  10 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

 オ サトウキビのほかに同様な交付金が

交付されている作物はありますか。あ

れば作物名、交付金の単価、交付対象

戸数、交付金の年間支払い総額につい

て答弁を求めます 

 カ 今年度サトウキビ生産において、当初

収穫分が過去最低の糖度だったと県

内各地の農家から苦情の声があるが、

その要因は何ですか 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 令和５年度施政方針

について 

 

 

 

 

 

２ 物価高騰から市民生

活を守る対策につい

て 

 

 

３ コロナ禍で困難を抱

える女性やひとり親

家庭への支援につい

て 

 

 

 

 

４ 女性デジタル教育・就

労支援について 

 

 

５ 多様性を認め合う社

会の実現に向けて 

 

 

６ 「こどもまんなか社

会」実現に向けて 

 

(1) 重点施策「子ども家庭センター」の令和

６年度設置について、具体的内容を伺う 

 

(2) 重点施策「（仮称）防災センター」の整

備について、具体的内容を伺う 

 

 

(1) 物価高による市民生活への影響を注視

し、必要な追加策をちゅうちょなく実行

すべきと考えるが見解を伺う 

 

 

(1) 女性のつながりサポート事業について、

事業内容を伺う 

 

(2) ひとり親家庭への支援「高等職業訓練促

進給付金事業」について、令和５年度予

算（案）にどう反映されたか伺う 

 

 

(1) 「糸満でじたる女子プロジェクト」につ

いて、令和５年度の取組を伺う 

 

 

(1) 本市における「パートナーシップ制度」

の導入について見解を伺う 

 

 

(1) こども等の意見の反映について、「子ど

も議会」を毎年開催すべきと考えるが見

解を伺う 

 

(2) 障がいの有無にかかわらず、子供たちが

一緒に遊べる「インクルーシブ遊具」を

公園等に設置する考えがないか見解を 

  伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 糸満市保育士奨学金

返済支援事業につい

て 

 

 

８ がん患者アピアラン

スケア用品購入補助

について 

 

 

 

 

 

９ 沖縄への国立自然史

博物館の誘致につい

て 

 

 

10 ＧＸ（グリーントラン

スフォーメーション）

の推進について 

 

 

11 ＤＸ（デジタルトラン

スフォーメーション）

の推進について 

 

 

 

 

(1) 令和５年度の申請受付など実施計画を

伺う 

 

 

 

(1) がんの治療により頭皮の脱毛や乳房の

切除など、外見の変化による心理的不安

を抱えている人が前向きに自分らしく

生活できるよう、医療用ウィッグや乳房

補整具の一部を補助する考えがないか

見解を伺う 

 

 

(1) 三和地域への誘致に向けて、本市として

取り組む考えがないか見解を伺う 

 

 

 

(1) カーボンニュートラル実現に向けた、本

市の取組を伺う 

 

 

 

(1) 「書かない窓口」の開設について検討の

進捗状況を伺う 

 

(2) 議会のＩＣＴ化（タブレット端末を活用

した資料のペーパーレス化、オンライン

委員会等の開催）に向けた取組の加速に

ついて、市長部局の見解を伺う 

 

(3) 窓口における証明書交付手数料等や糸

満市体育施設等の利用料金の支払いに 

キャッシュレス決済（クレジットカード

や電子マネー決済）を導入する考えがな

いか見解を伺う 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

12 デジタル田園都市国

家構想交付金の活用

について 

 

 

 

 

 

 

13 糸満市出産・子育て応

援事業について 

 

 

14 防災減災対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

15 教育行政について 

 

 

 

 

(1) ＶＲ（バーチャルリアリティー）等を用

いた観光コンテンツの導入・活用で、糸

満市の魅力発信に取り組む考えがない

か見解を伺う 

 

(2) メタバースを活用した地方創生に取り

組む考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 伴走型相談支援と経済的支援について、

本市の取組を伺う 

 

 

(1) 武富地区急傾斜地崩壊対策事業につい

て、令和５年度の事業内容を伺う 

 

(2) 潮平地域の冠水対策として、西崎東水路

のマングローブや堆積土砂の撤去など、

今後の取組を伺う 

 

 

(1) 就学援助制度、新入学児童生徒学用品費

の援助単価の引上げについて、令和５年

度の対応を伺う 

 

(2) 電子黒板について、計画的に更新を進め

るよう令和３年９月定例会で求めてき

たが令和５年度予算（案）にどう反映さ

れたか伺う 

 

(3) 糸満南小学校の校舎増築について、災害

に強い学校施設として早期に整備すべ

きと考えるが、検討の進捗状況を伺う 

 

(4) 学校給食センターについて、避難所・備 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

16 通学路における交通

安全の確保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18 消防行政について 

 

蓄機能・応急給食機能といった総合的な

防災機能を併せ持つ災害時対応施設と

して整備する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 市道外かく線、セブン－イレブン糸満真

栄里東店前への信号機設置について、糸

満警察署は交通量調査を実施したか伺

う 

 

(2) 糸満南小学校正門前（市道南浜２号線）

にスクールゾーンの設定を求める声が

あるが、見解を伺う 

 

 

(1) 国道331号・真栄里南交差点から市道福

地真栄里線を名城向け約200メートル地

点のカーブについて、滑り止め舗装等の

安全対策の進捗状況を伺う 

 

(2) 市道せせらぎ通り線に設置されている

防護柵について、経年劣化による腐食等

で危険箇所がある。早急な対応が必要と

考えるが、見解を伺う 

 

 

(1) 消防本部への災害対応ドローンの配備

について、令和５年度予算（案）にどう

反映されたか伺う 

 

(2) 糸満漁港ふれあい公園指定管理者の変

更に伴い、水難事故救助などに活動する

機能別消防団員（水上消防団員）の確保

及び活動等に影響はないか、見解を伺う 
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質問順  12 氏名  11番 平田 健人   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 通学路の安全確保に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保育行政について 

 

 

 

 

 

３ ドッグランについて 

 

 

 

 

４ 若者政策について 

 

 

 

 

 

 

５ 市のホームページに

ついて 

 

 

 

 

６ 市の情報発信につい

て 

 

(1) 糸満中学校前道路について 

 ア 糸満中学校前道路は道幅が狭く、登下

校時たくさんの児童生徒が通学路と

して利用することから、スクールゾー

ンとしての設定だけではなく、その他

の安全対策を提案しているが進捗状

況を伺う 

 

 

(1) 保育園入園へのスムーズな対応につい

て 

 ア 児童それぞれの年齢で受け入れられ

る人数がどれほど違うのか伺う 

 

 

(1) 市民の愛犬の運動場所について 

 ア 市民の愛犬を運動させられる場所が

市内にどれほどあるのか伺う 

 

 

(1) 若者議会について 

 ア 少子高齢化がささやかれている現代

で、若者の意見をより多く取り入れる

ために若者議会の設置を求めるが市

の考えを伺う 

 

 

(1) 新しく生まれ変わるホームページにつ

いて 

 ア これまでのホームページから何が新

しくなるのか伺う 

 

 

(1) 情報インフラとしてのソーシャルメデ

ィアの効果的な活用について 
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質問順  12 氏名  11番 平田 健人   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

  

ア ソーシャルメディアのフォロワー増

加のためどのような活動をしている

か進捗状況を伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 環境行政について 

 

(1) 不登校児童生徒への支援について 

 ア 本市では不登校児童生徒への支援体

制はどのように行われているか伺う 

 イ 長期欠席者の把握及び支援体制はど

のように行われているか伺う 

 ウ スクールカウンセラー、スクールソー

シャルワーカーの勤務実態を伺う 

 エ 欠席扱いにならない登校とはどのよ

うな場合か伺う 

 オ 多様な教育機会の確保に向けてどの

ような取組を行っているか伺う 

 カ 不登校支援において未然予防という

視点に基づいた学校運営がなされて

いるか伺う 

 

(2) 教職員の働き方について 

  県の調査資料によると本県の教職員の

労働時間の長さは突出しているように

思います。現在教職員不足による児童生

徒への影響を考えると根本的な問題解

決が必要だと考えます。そこで本市の状

況を伺います 

 ア 教職員の平均労働時間は何時間か伺 

う 

 イ 教職員不足で授業に支障が起きてい

る現状があるか伺う 

 ウ 授業時間の配分について検討したこ

とはあるか伺う 

 エ 教職員にとって働きやすい環境をつ

くっていくために本市はどのような

取組を行っているか伺う 

 

 

(1) 糸豊環境美化センターについて 

 ア 糸豊環境美化センターの焼却炉の耐

用年数を伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 有事の際の住民避難

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 農村環境改善センタ

ーについて 

 

 イ 広域によるごみ処理場建設の進捗状

況について伺う 

 ウ 利用開始は何年になるか伺う 

  

(2) ごみの減量化について 

 ア 不燃ごみの過去５年間の推移を伺う 

 イ 不燃ごみ減量化についての取組状況

を伺う 

 ウ 不燃ごみを減らすためにリサイクル

施設が必要と考えるが検討できない

か伺う 

 エ 市民に対して本市の現状を知っても

らうことも重要と考えるがどういう

取組をしているか伺う 

 

 

(1) 計画の策定について 

 ア 避難計画は策定しているか伺う 

 イ 市民全員の避難場所はあるのか伺う 

 ウ 那覇市では訓練も行われたが本市も

取り組む考えはあるか伺う 

 エ 避難の際の食糧や物資等の確保はど

のように考えているか伺う 

 オ 何日、何か月かかるか分からない避難

を強いられる市民への対応をどのよ

うに想定しているか伺う 

 

 

(1) 施設の整備について 

 ア トイレの整備について早めの改善を

求めるがいつになるか伺う 

 イ 音響機器の整備も早期に行う必要が

あると思うが、検討しているか伺う 

 ウ 福祉施設が利用する場合の不備等は

ないか、必要なら早期に整備できるか

伺う 
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質問順  13 氏名   ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 熊野鉱山について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 現在の当該地域の現状と今後の対応に

ついて伺う 
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質問順  14 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市体育施設のバ

リアフリーについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 医療的ケア児につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 経済活性化・多文化行

政について 

 

 

 

 

 

 

４ 多文化行政・教育行政

について 

 

(1) 西崎陸上競技場の観覧席等への車椅子

等のアプローチはどうなっているか伺

います 

  

(2) 西崎球場の観覧席等への車椅子等のア

プローチはどうなっているか伺います 

  

(3) 西崎運動公園内へのオストメイトトイ

レの設置について伺います 

 

 

(1) 医療的ケア児の受入れ体制整備につい

て 

 ア 保育所や小学校等に入学希望の児

童・生徒への支援体制の具体的な整備

と予算措置について伺います 

 イ 緊急避難施設の整備について伺いま

す 

 ウ 南部病院跡地に建設予定の福祉施設

において、医療的ケア児も利用できる

施設設置について伺います 

 

 

(1) 新市場「イマイユ市場」に来港する大型

漁船の乗組員のための福利厚生施設に

ついて伺います 

 

(2) 外国人技能実習生等の福利厚生施設整

備の必要性について伺います 

 

 

(1) 外国人の転入や転出、社会保険や年金等

の手続について 

 ア 現在の体制はどうなっていますか 

 イ 今後の課題や課題解決策については

どう考えているのか伺います 
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質問順  14 氏名   ５番 浦崎 暁  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 生活保護行政につい

て 

 

 

 

６ 会計年度任用職員（非

正規職員）について 

 

 

７ マスク着用について 

 

(2) 外国人に対するごみの分別や交通安全

等のオリエンテーションの開催につい

て伺います 

 

(3) 外国人の図書館利用について 

 ア 利用カードや図書を借りることにつ

いて伺います 

 イ 外国語の図書の有無について伺いま

す 

 

(4) 本市ホームページにおける「やさしい日

本語」サイトの開設について伺います 

 

 

(1) 新しい「生活保護のしおり」について 

 ア 以前と変わった箇所や強調された点

について伺います 

 

 

(1) 本市の人員、採用回数制限、公募状況等

について伺います 

 

 

(1) 本市の方針について伺います 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 職員定数について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市職員の採用につい

て 

 

 

３ 沖縄振興特別推進市

町村交付金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 産業振興計画につい

て 

 

 

 

 

 

５ 失業率改善の取組に

ついて 

 

(1) 年々増大する予算や休職者が増える中、

職員は大変苦労し、職員の配置や定数に

対する疑問も多いようです。そこで伺い

ます 

ア 職員定数はどのように決定している

か 

イ 職員定数と予算の関連性 

ウ 職員定数の検証に係る労働組合との

調整 

エ 休職者も定数に含まれるか 

 

 

(1) 市職員の採用に当たり、どのような採用

方法があるのか伺う 

 

 

(1) 平成24年度から交付されている沖縄振

興特別推進市町村交付金（一括交付金）

について年々減額されているようです

が本市の交付金額と本市での事業の選

定方法について伺います 

 ア 直近５年の交付金額 

 イ 本市での一括交付金での事業選定方

法 

 

 

(1) 農業、水産振興計画は策定されている

が、その他の産業振興計画は策定されて

いない。令和５年度の予算にも計上され

ていないが、世の中に合った新たな産業

振興計画を策定していない理由を伺う 

 

 

(1) 本市の失業率は県内11市でも下位に位

置していると思うが、失業率改善の取組 
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質問順  15  氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 三和校区の救急医療

体制について 

 

 

 

 

７ 農業行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ コロナ交付金につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  が見えない中、令和５年度の雇用改善の

取組と現状について伺う 

 ア 本市の失業率 

 イ 11市での順位 

 ウ 令和５年度の失業率改善の取組 

 

 

(1) 三和校区の救急搬送も含めた救急医療

体制について何度か一般質問で取り上

げていますが、救急医療の体制について

具体的な会議などが行われたか伺う 

 

 

(1) 農業の人手不足の解消として外国人技

能実習制度を積極的に活用しているが、

新型コロナウイルス感染症や円安の影

響で日本離れが加速しているとのこと

で、今後本市でも人手不足が懸念される

が、その解消に向けた取組を伺う 

 ア 外国人技能実習制度活用人数 

 イ 人手不足解消に向けた取組 

 ウ スマート農業の本市の取組と予算に

ついて 

 

 

(1) 感染症対策やウィズコロナに向けた取

組を行っているが事業の選定等はどの

ように行っているのか伺います 

 ア 事業選定方法 

 イ 市内小中学校のその他の教室のクー

ラー設置を採用できないか 

 ウ 給食費を補助することはできないか 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 糸満市特産飲料等開

発・販路構築事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 商品開発販路拡大事

業について 

 

 

 

 

 

11 次世代産業人材育成

について 

 

(1) 令和３年度、令和４年度と特産飲料等開

発・販路構築事業を令和３年度 1,200万

円、令和４年度 800万円の予算をかけて

行っているが、これまでの実績等につい

て伺う 

 ア 開発を委託されている企業の所在地

はどこか 

 イ 令和３年度に開発された商品の売上

本数と販売場所はどこか 

ウ 商品１本に含まれる糸満市の原材料

は何グラムか。原材料の原価は幾らに

なるか 

エ 令和５年度の事業内容について 

 

 

(1) 商品開発販路拡大事業の実績等を伺う 

 ア 事業の趣旨と財源 

 イ 昨年の事業内容 

 ウ 販路拡大事業での商談実績 

 エ ハンズオン支援とは何か 

 

 

大人の世界でも技術革新やビジネスモデ

ルの変化に対応するために、新しい知識やス

キルを学ぶ「リスキリング」が厚生労働省・

経済産業省・総務省を挙げて取り組んでいま

す。私の提案する次世代産業の人材を育成す

るのも国の産業人材育成につながり、また令

和５年度施政方針の重点施策の（１）子ども

たちの未来を拓く環境づくりにマッチする

と考えられるが、そこで伺います 

(1) 私が提案する次世代人材育成が本市で

実施されるには何が必要か 
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質問順  15 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

12 スポーツロッジ跡地

利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

沖縄県の重要政策であるＩＴ企業を誘致

するため、県内市町村が保有する施設を活用

した事例が多数あります。11市中９市は積極

的に企業誘致を行う拠点整備を行っており、

本市には企業誘致する拠点がない状況であ

ると考えますが、そこで伺います 

(1) スポーツロッジ跡地は大変可能性を秘

めた拠点になると思うが、市の運営す

る産業支援施設として利活用し、ＩＴ

企業を誘致する考えはないか 
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質問順  16 氏名   ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 学校給食センターＰ

ＦＩ事業について 

 

 

２ 高嶺小中一貫教育校

入札不調について 

 

 

３ 森林環境譲与税基金

について 

 

 

４ ゲノム編集トマトの

種苗の陳情について 

 

 

５ 子どもの未来応援基

金とふるさと応援基

金について 

 

 

６ 学校教育について 

 

 

 

 

 

 

 

７ 教員の働き方につい

て 

 

 

８ 公契約条例について 

  

(1) 事業範囲を伺います 

 

 

 

(1) 住民説明会で入札不調の説明を行いま

したか 

 

 

(1) 残高を伺います 

 

 

 

(1) 本市の対応を伺います 

 

 

 

(1) それぞれ残高を伺います 

 

 

 

 

(1) 本市の不登校の児童生徒数を伺います 

 

(2) マスクの着用について 

 ア 県立高校は個人の判断でマスクの着

脱が認められていますが市内の小中

学校の対応を伺います 

 

 

(1) 現在市内の教員、支援員の不足はござい

ますか 

 

 

(1) 当条例はどのようなものか伺います 
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質問順  16 氏名   ７番 賀数 郁美  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ 熊野鉱山について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 業者から再度提出された開発行為協議

申請書の内容を伺います 
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質問順  17 氏名   15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 喜屋武市営住宅建設

について 

 

 

２ 市有財産について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 町端区の土地利用に

ついて 

 

 

４ 南部病院について 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 市道喜屋武岬線の整

備について 

 

 

６ 県道７号線の冠水問

題について 

 

(1) 人口減少の顕著な喜屋武地区に早期建

設が必要と思うが市長の見解を伺う 

  

  

(1) 普通財産土地 200坪以上を貸与している

件数を個人、法人別に伺う 

 

(2) 南部病院跡地及び周辺の普通財産土地

200 坪以上を貸与している件数を個人、

法人別に伺う 

  

(3) 普通財産の処分要綱があるか伺う 

 

  

(1) 字糸満 1943 番地の 37、空き地 900 坪の

今後の利用計画を伺う 

 

 

(1) 県立南部病院のみが廃止になった理由

を伺う 

 

(2) 無償譲渡ができなかった理由を伺う 

 

(3) 友愛会南部病院の撤退で市民のアンケ

ートを実施したか伺う 

 

 

(1) その後の進捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 有限会社吉田開発の東側交差点一帯は

大雨のたびに冠水するが関係部署と調

整したか伺う 
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質問順  17 氏名   15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 西崎親水公園のあず

まやの修復について 

 

 

 

８ 糸満市場いとま～る

隣の有料駐車場につ

いて 

 

 

９ 路線バスの運行につ

いて 

 

 

10 ゲートボール場の一

部返還について 

 

(1) 他の自治体で劣化したあずまやで死亡

事故が発生している、早急に整備する意

思を伺う 

 

 

(1) 昨年の昼間の駐車台数を伺う 

 

(2) 三角ヤードの柵撤去は協議したか伺う 

 

 

(1) 役所構内のバス運行の安全性を伺う 

 

 

 

(1) 役所南側の返還部分に「シャボン玉石け

ん くくる糸満」の駐車場を建設する考

えはないか伺う 
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質問順  18 氏名 16番 大田 守   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 国立自然史博物館誘

致について 

 

 

 

３ 糸満市場いとま～る

について 

 

 

４ 旧南部病院跡地につ

いて 

 

 

 

(1) 教育環境整備について 

 ア 高嶺小学校整備について伺う 

 イ 老朽化した学校給食センター整備に

ついて伺う 

 

(2) 教育の無償化について伺う 

   

(3) 教職員の働き方改革について伺う 

 

(4) 給食費軽減化に地方創生臨時交付金の

活用について伺う 

 

(5) 教育長職務代理者の権限について伺う 

 

 

(1) 国立自然史博物館誘致について 

 ア 国と県の取組について伺う 

 イ 研究・教育・経済への波及効果を伺う 

 

 

(1) 入り口広場の日よけ、雨よけ対策につい

て伺う 

 

  

(1) 撤去するしかない廃墟同然の南部病院

施設購入の経緯について伺う 

 

(2) 今後の計画を伺う 
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質問順 19 氏名 ３番  山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 新型コロナウイルス

対策について 

 

 

 

 

 

 

２ 福祉行政について 

 

 

 

３ 消防行政について 

 

 

 

 

 

 

４ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 教育行政について 

 

３月13日よりマスク着用を個人判断でき

るようになり、５月にはコロナウイルスを５

類に見直す方針が決定しています。そこで伺

います 

(1) コロナ５類変更により調整される行政

サービスの周知予定等について伺う 

 

 

(1) 医療的ケア児受入れの状況について伺

う 

 

 

令和４年12月定例会で金城一文議員が取

り上げていた質問と同内容になりますがそ

の後の検討状況を確認するために伺います 

(1) 消防職員増員の現在の取組状況につい

て伺う 

 

 

県道82号線ファミリーマート糸満阿波根

店前交差点は、出勤帰宅の時間帯で慢性的な

渋滞が起こる交通量の多い箇所ですが、右折

レーンがなく交差点手前で右折車両を避け

るために頻繁に車線変更が起こり事故も多

発しています。昨年３月に阿波根自治会、パ

ークタウン阿波根自治会、阿波根西原自治会

合同で糸満市に陳情書を提出しています。そ

こで伺います 

(1) 県道82号線ファミリーマート糸満阿波

根店前交差点の右折レーン増設の状況

を伺う 

 

 

２月６日の日経新聞にて、デジタル端末を

利用した授業の記事にて全国的に使用状況 
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質問順  19 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 冠水対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 市の課題解決に対す

る市長としての取組

について 

 

 

にばらつきがあることや、デジタル端末に蓄

積された膨大な学習データの活用を進め、取

扱いをめぐる初の指針をつくり、授業や教育

政策の改善に生かすことが紹介されていま

す。そこで伺います 

(1) 糸満市のデジタル端末活用の状況分析

や今後の方針について伺う 

 

 

(1) 白川２号幹線整備工事の進捗について

伺う 

 

(2) 本工事完了後は阿波根西原地区や潮平

地区の冠水被害対策だけでなく、上流地

域の冠水被害対策につなげていけるか

と思いますが現在の状況を伺う 

 

 

(1) 国政へのアプローチについて伺う 

 

(2) 市内事業者へのアプローチについて伺  

  う 

 

(3) 市民へのアプローチについて伺う 

  

 



 - 47 - 

 

質問順  20 氏名   20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育環境行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域防災行政につい

て 

 

 

 

 

３ 総務行政について 

 

 

 

４ 建設行政について 

 

 

 

 

 

(1) 学校給食センター建設整備計画（ＰＦＩ

導入等可能性調査）について 

 ア 建設場所選定について伺う 

 イ 事業者募集方法及びアドバイザリー

業務について伺う 

 ウ 建設事業計画の進捗状況について伺

う 

 

(2) 高嶺小学校校舎改築事業計画について 

 ア 高嶺小学校校舎建設の入札実施方法

について伺う 

 イ プレハブ仮校舎設置及び後利用計画

について伺う 

 

(3) 南山城跡周辺史跡群の国指定及び糸満

海人の漁労具の国指定重要民俗文化財

に向けての進捗状況について伺う 

 

 

(1) 西崎東水路整備計画について伺う 

 

(2) 「（仮称）防災センター」整備事業計画

について伺う 

 

 

(1) 公共工事に伴う指名審査の在り方につ

いて伺う 

 

 

(1) 稲嶺原市営住宅Ｂ棟建設及び屋内運動

場建設に伴う入札の実施について伺う 

 

(2) 公募設置管理制度（Ｐａｒｋ－ＰＦＩ）

の取組状況について伺う 
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質問順  20 氏名   20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 市民健康行政につい  

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ヤングケアラーにつ

いて 

 

 

７ 水産業振興行政につ

いて 

 

 

 

(1) 子宮頸がん予防対策について 

 ア ９価ワクチン費用及び周知方法につ

いて伺う 

 

(2) 家計改善支援事業について 

 ア 導入の目的 

 イ 支援の業務 

 ウ 支援の流れ 

 エ 支援の効果について伺う 

 

 

(1) ヤングケアラー支援対策について 

 ア 相談支援体制の取組について伺う 

 

 

(1) 糸満漁業協同組合から要請のあった沖

縄県漁業協同組合連合会所有の冷凍冷

蔵施設の修繕費の支援について伺う 

 

(2) トビイカ・ソデイカを学校給食への食材

提供の実施時期について伺う 

 

(3) 糸満漁業協同組合新事務所建設への支

援について伺う 

 

(4) 小型漁船への新１ｗ無線機導入支援（助

成処置）について伺う 

 

(5) 糸満漁港北地区への水産庁護岸整備事

業の進捗状況について伺う 

 

(6) 糸満漁港北地区内への船揚場の事業計

画の進捗状況について伺う 
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質問順  20 氏名   20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

８ 土地開発について 

 

 

 

 

 

 

(7) 糸満漁港中地区（ハーレー会場）港内に

放置されている漁船の撤去について伺

う 

 

 

(1) 糸満市物流団地等造成事業計画につい

て 

 ア 真栄里土地区画整理事業の進捗状況

について伺う 

 

(2) 南部病院跡地利用計画について 

 ア 沖縄県所有の南部病院跡地は土地開

発公社の優先交渉権に基づき県と売

買契約を締結したか伺う 

 イ 売買契約の内容等について伺う 

 ウ 南部病院跡地及び私有地を含めた全

体利用計画について伺う 

 エ 市民ふれあいセンターゾーンについ

て伺う 

 オ 企業誘致促進ゾーンについて伺う 

 カ 社会福祉センター機能はどのように

整備するのか伺う 

 

 


